
> Парламент 4 

Что ждет Ладожские шхеры? 

Депутаты Законодательного Со-
брания Карелии обсудили проблемы, 
связанные с созданием национального 
парка на берегах Ладоги. 

5 апреля в Лахденпохье состоялось 
выездное совещание комитета ЗС РК по 
природным ресурсам по проблеме соз-
дания национального парка «Ладожские 
шхеры». В нем приняли участие члены 
комитета Александр Люшин, Алексей Ор-
лов, Евгений Беседный и депутат ЗС от 
территории Виктор Позерн. Кроме того, 
присутствовали 32 человека, в том числе 
главы поселений, депутаты городского и 
районного Советов, замглавы района. 

Председатель комитета Александр Лю-
шин определил цель приезда так: «Мы не 
намерены принимать решение о том, нужен 
или не нужен на вашей территории парк. 
Жители Сортавалы собрали 9,5 тысячи 
протестных подписей под письмом к Вла-
димиру Путину. Наша задача — попытаться 
выяснить, насколько серьезна проблема, 
какое участие в ее решении может принять 
Законодательное Собрание. Мы обязатель-

но выслушаем все ваши мнения и донесем 
их до парламента». 

Совещание длилось два часа. Около 
10 человек смогли развернуто высказать 
свои аргументы за и против. Было до-
стигнуто понимание того, что в связи с 
остротой проблемы необходимо провести 
дополнительную разъяснительную работу 
среди населения, а для снятия конфликт-
ности ситуации организовать повторные 
расширенные публичные слушания. Ад-
министрации было рекомендовано на офи-
циальном сайте района создать открытую 
приемную, где все желающие смогут задать 
вопросы, касающиеся парка, и получить на 
них официальные ответы от руководителей 
и юристов муниципалитета. 

Напомним, что вопрос о создании на-
ционального парка сегодня вызывает ост-
рые споры. На общественных слушаниях 
большинство сортавальцев высказалось 
против организации особо охраняемой 
природной территории, в то время как жи-
тели соседних районов, Лахденпохского и 
Питкярантского, идею поддержали. 


